



Bezirksfahrradstraße Kandlgasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21.03.2024 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob in der Kandlgasse von der Hermannngasse bis zum Neubaugürtel eine Fahrradstraße eingerichtet werden kann.

Begründung

Die Kandlgasse erfreut aufgrund der Anbindung an den Gürtelradweg und an die Radhaupttroute Schottenfeldgasse sowie die heute schon geringen Mengen an KFZ-Verkehr hoher Beliebtheit. Durch das bestehende Einbahnsystem ist größtenteils heute bereits nur das Zu- und Abfahren mit KFZ möglich.

Auch die Schüler*Innen vom Bundesrealgymnasium Wien 7 in der Kandlgasse würden von einer attraktiveren und sichereren Radverbindung für ihren Schulweg profitieren.